

Informations aux familles

Madame, Monsieur,

Dans le cadre du déconfinement de notre pays, les classes vont progressivement rouvrir, à partir du 11 mai pour les écoles maternelles et élémentaires. La réouverture des écoles est une nécessité pédagogique. Il est en effet très important que les élèves puissent retrouver leur professeur pour faire le point sur leurs connaissances et acquérir les compétences indispensables à la suite de leur scolarité. Nous sommes en train de travailler avec la Commune et la Communauté de Communes pour assurer la sécurité de vos enfants. En lien avec les autorités sanitaires, de nouvelles règles de vie commune ont été établies. Vous connaissez les règles essentielles :

- la distanciation physique ;
- le respect des gestes barrière ;
- la limitation du brassage des élèves ;
- le nettoyage et la désinfection régulière des locaux et matériels.

En élémentaire, il n'est pas nécessaire que les élèves portent un masque.

Voici ci-dessous les points spécifiques de l'organisation à l'école élémentaire de Loulay.

1) Organisation du temps scolaire

Les élèves volontaires seront accueillis mais avec une alternance des groupes classe 1 jour sur 2.
Lundi et Jeudi : accueil des élèves de CE1 CE2 et des élèves de CM2 (*attention le 11 étant une journée de pré-rentree ces 2 groupes débiteront donc le 14 mai*).

Mardi et Vendredi : accueil des élèves de CP et des élèves de CE2 CM1

S'ajoutent les élèves des personnels mobilisés par la crise (ce qui pourrait modifier également l'accueil d'autres élèves).

Cette répartition tient compte dans la limite du possible des fratries (également en lien avec l'école maternelle). Elle permet d'avoir un effectif suffisamment réduit dans les locaux pour assurer au mieux les règles du protocole sanitaire.

Les horaires, lieux d'accueil et de sortie de l'école restent inchangés toutefois les parents devront veiller à étaler leur arrivée sur le créneau 8h20/8h30 afin d'avoir une bonne gestion des flux/ respect des distances. Les élèves seront accueillis à la grille par deux enseignants et seront dirigés directement vers leur classe pour un accueil par leur enseignant (avec protocole de lavage des mains). La sortie sera automatiquement légèrement échelonnée une classe attendra que l'autre ait complètement fini de sortir pour se rendre à la grille. Il est impératif que matin et soir les familles respectent les horaires de l'école et la distanciation requise le soir en cas d'attente.

Les récréations du temps scolaire se feront de manière alternée afin de limiter le brassage avec un passage aux toilettes sous le contrôle d'un adulte : gestion du flux et lavage des mains en entrant et en sortant. Evidemment il sera demandé aux élèves de maintenir les règles de distanciation dans la cour ce qui va limiter considérablement les possibilités de jeu (pas de jeu de contact et pas de jeu avec échange d'objet). Le lavage des mains sera assuré avant le retour en classe.

Il est interdit de pénétrer dans les bâtiments de l'école. La communication avec l'enseignant doit se faire à distance (courriel, téléphone, mot dans le cahier de liaison).

En classe les déplacements seront très limités. Le seul matériel utilisable par votre enfant sera son matériel personnel ou celui que l'enseignant lui aura fourni mais qu'il gardera pour toute la durée de cette période. Tout échange est proscrit.

Une bonne partie de la journée de rentrée sera occupée par un travail sur les gestes barrières.

2) Rôle des parents

Vous avez évidemment un rôle primordial et actif dans le respect des gestes barrières. Vous devez les réexpliquer à vos enfants et leur fournir impérativement des mouchoirs en papiers jetables ainsi qu'une bouteille d'eau ou gourde d'eau à son nom.

Les fournitures scolaires devront être complètes (vérifier les trousse) car aucun prêt ou échange d'objets ne sera possible.

La prise de température avant le départ à l'école est indiquée dans le protocole sanitaire, il vous est donc demandé **de ne pas l'envoyer à l'école** si cette température n'est pas inférieure à 37°,8. Il en est de même en cas d'un doute par rapport à un symptôme type : toux, éternuement, essoufflement, mal de gorge, fatigue, troubles digestifs,...

3) Moyens mis en œuvre en cas de doute à l'école :

Si votre enfant présente un symptôme évocateur durant la journée, il sera isolé dans une pièce dédiée sous la surveillance à distance d'un adulte. Vous serez appelés sans délai pour le récupérer dans le respect des gestes barrières pour consultation du médecin traitant (la pièce sera ensuite désinfectée).

Evidemment tout adulte présentant également un symptôme sera évacué (une procédure concerne également ce cas).

Rappel des numéros utiles : Un numéro vert répond à vos questions sur le Coronavirus COVID-19 en permanence, 24h/24 et 7j/7 : [0 800 130 000](tel:0800130000).

Coordonnées du médecin scolaire : 05 46 59 08 03

4) Organisation de la demi-pension :

Pour la journée du mardi 12 mai le personnel d'encadrement sera présent mais il sera demandé aux familles **de fournir un pique-nique à leur enfant**. Le service de restauration débutera uniquement jeudi 14 mai.

L'accueil dans la salle de restauration ne se fera qu'avec le respect des gestes barrière, lavage des mains avant et après, distanciation physique lors du déplacement ainsi qu'à table. Les personnels CDC procéderont selon des modalités permettant de limiter les contacts.

Les deux services seront maintenus afin de limiter au maximum le brassage des élèves. Dans la cour, sur le temps de la pause méridienne, les règles identiques de distanciation seront demandées aux enfants.

5) Organisation du périscolaire matin et soir :

Il est maintenu avec les mêmes horaires. Les gestes barrières y seront aussi de rigueur. Les parents ne devront pas entrer dans le bâtiment.

6) Nettoyage des locaux.

Un nettoyage/désinfection approfondi sera effectué tous les soirs. Un nettoyage des sanitaires sera effectué tout au long de la journée. Les portes des classes seront laissées le plus possible ouvertes afin de ne pas manipuler les poignées et si ce ne peut être le cas désinfectées à l'aide de lingettes. Les espaces intérieurs seront très régulièrement aérés comme le préconise le protocole sanitaire.

La situation que nous vivons est inédite et la fin d'année scolaire ne sera pas la même que l'année dernière. Soyez certains que nous mettrons tout en œuvre pour que le retour en classe de vos enfants se passent le plus sereinement possible.

Le Directeur